

An alle Menschen mit Herz

Weihnachten ist das Fest der Liebe. Doch leider werden auch in diesem Jahr wieder viele Menschen einsam und alleine zuhause sitzen. Aus diesem Grund habe ich das Projekt „Im Herzen WIR • gemeinsam gegen einsam • gegründet und möchte 32 Menschen über 50 (Jahre) die Gelegenheit geben, den Heiligabend in Gemeinschaft zu verbringen.

Geplant ist ein Tagesprogramm von 14 – 20 Uhr mit Kaffee und Kuchen, diversen Unterhaltungspunkten und einem 3-Gänge-Menü zum krönenden Abschluss.

Um dieses Projekt Wirklichkeit werden zu lassen, ist es auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Aus diesem Grund bitte ich Sie, sich im Rahmen Ihrer Möglichkeiten an der Realisierung dieser Veranstaltung zu beteiligen. Spendenzusagen nehme ich gerne telefonisch oder per Mail unter den o. a. Kontaktdaten entgegen.

Benötigt werden Sachspenden, Geldspenden und helfende Hände bei der Vorbereitung und Durchführung.

- Kaffee/Tee/Kuchen
- Plätzchen (32 Tüten) zum Abschied für jeden Teilnehmer
- diverse Getränke
- 32 Wichtelgeschenke im Wert von 15 – 20 €
- Lebensmittel für das Abendessen
- Dekoration für den Veranstaltungsraum
- Spenden für Hol- und Bringservice (Taxiunternehmen) für die Menschen, die nicht mobil sind
- Service vor Ort an Heiligabend

Mit Ihrer Hilfe schenken Sie 32 Menschen
einen wunderschönen Weihnachtstag in Gemeinschaft,
der ihnen ein Lächeln ins Herz zaubern wird.

Herzlichen Dank!

